
そうか市議会だより❷…令和4年5月5日

議会が

チェッ
ク!!議会が

チェッ
ク!!

令和４年度

予算
令和４年度一般会計予算

８９３億７，９００万円を可決
～持続可能な草加のまちづくり～

持続可能性の向上持続可能性の向上
ドローン活用推進事業

〔事業費：114万円〕
「ゼロカーボンシティ」推進に向けた
講演会の開催 〔事業費：50万円〕

まちづくりまちづくり
スケートボードパーク整備事業

〔事業費：500万円〕
新田駅東口土地区画整理事業

〔事業費：23億9,491万円〕

リノベーションまちづくり事業
〔事業費：1,863万円〕

町会会館等建設事業補助金
〔事業費：1,320万円〕

議会が市民目線で厳しく審査！！
市長から令和４年度の予算案が提出されたため、一般会計予算
特別委員会を設置し、５日間にわたって集中的に審査しました。
その中でも関心の高い事業をピックアップしました。
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一　般　会　計
予算特別委員会
委　員　紹　介

災害時及び平時における行政課
題を解決するツールとしてドロ
ーンの活用を推進します。

　問　ドローン操縦支援業務委託
料の内容と今後の展開は？
　答　操作講習費51万円、撮影指
導料41万円の合計92万円。
　今後は、制度の理解や操縦訓
練などを実施し、職員操縦者の
育成を行い、ドローンを活用し
た運営を試行的に進めていく。

事業の概要 ギ カ イ の 視 点

2050年カーボンニュートラルと
脱炭素社会の実現を目指すため
には、市民等の協力が必要なこ
とから、意識醸成を図るため温
室効果ガス削減に関する講演会
を開催します。

　問　講演会開催後の展開は？
　答　埼玉県東南部地域ゼロカー
ボンシティ推進協議会による共
同取組、情報の共有や広報活
動、草加市地球温暖化防止活動
補助金の活用、ＣＯ₂吸収源対
策として市民へのゴーヤの配布
等に取り組む。

事業の概要 ギ カ イ の 視 点

スケートボードパークの整備に
向けて、基本構想等の策定を行
います。

　問　スケートボードパーク基本
構想等策定業務委託料の内容と
スケジュールは？
　答　現在、整備を検討している
柿木フーズサイト内を含めた適
地の選定を行い、整備に当たっ
ての基本構想を作成する。令和
５年度以降の整備に向けた取組
に着手する。

事業の概要 ギ カ イ の 視 点

公共施設整備により生活利便性
や安全性の向上を図るととも
に、駅周辺の商業地と住宅地が
調和した、にぎわいと親しみの
もてるまちなみ景観の形成を図
るため、土地区画整理事業を進
めます。

　問　バス乗り入れのスケジュー
ルは？
　答　駅前交通広場の工事は令和
４年９月末頃の完成を目指し、
今後着手していく計画になって
いる。その後、バス事業者と調
整を図り、令和４年度末までに
バスが乗り入れられるように調
整を図る。

事業の概要 ギ カ イ の 視 点

遊休不動産の利活用を通じた新
たな産業の創出による地域活性
化を図るため、草加駅東口周辺
及び谷塚駅周辺エリアでの民間
主導・公民連携によるリノベー
ションまちづくりを進めます。

　問　リノベーションまちづくり
の令和４年度の計画は？
　答　令和２年度から草加駅周辺
に加えて谷塚駅周辺の展開も進
めている。令和４年度は谷塚駅
周辺で２回目となるリノベーシ
ョンスクールを展開し、引き続
き、ビジネスの創出に向けた取
組を行う。

事業の概要 ギ カ イ の 視 点

町会・自治会の活動拠点となる
会館の新築及び改修等に対し、
対象となる経費の一部補助を行
います。

　問　町会会館等建設事業補助金
の令和４年度の主な予定は？
　答　両新田東町町会の防災倉庫
の建設に11万円、八幡町会の防
災倉庫の建設に198万2,000円、
草加市新里町会の会館の内装修
繕に31万円、親善町町会の町会
会館の新規建築に1,000万円。

事業の概要 ギ カ イ の 視 点


